



Oficio Nro. EPMMQ-GG-2021-0561-O
Quito, D.M., 30 de abril de 2021

Señor Guillermo Lasso
Presidente Constitucional de la República del Ecuador

Presente.-
De mi consideración.-

Señor Presidente Constitucional de la República del Ecuador, aprovecho la oportunidad para saludar y felicitar por la victoria obtenida en las elecciones generales y desearle el mejor de los éxitos.

Muy respetuosamente me dirijo ante usted para poner en su conocimiento que, el Proyecto Primera Línea del Metro de Quito (PLM1), se encuentra en su etapa final de construcción. Estamos entrando en la fase denominada pre – operación, es decir, en la ejecución de las pruebas requeridas para avanzar a la operación comercial. Este nuevo subsistema de transporte masivo tiene la capacidad de ocasionar un importante desarrollo económico, su puesta en marcha genera encadenamientos que producirán nuevos puestos de trabajo y dinamizará la economía de la ciudad y del país. El cronograma preparado establece que, para el primer trimestre del año 2022, la operación comercial del sistema sería un hecho.

El Metro de Quito cuenta con 15 estaciones que generarán un gran desarrollo comercial en todos sus perímetros, que parten desde Quitumbe, en el sur de Quito, hasta El Labrador, en el norte de la Metrópoli, y que, en virtud de los estudios básicos de ingeniería que se llevan adelante para su extensión hasta el sector La Ofelia, tendrá la capacidad de brindar mayor cobertura y así impulsar el desarrollo económico de la ciudad, extendiendo la unificación de los dos polos de Quito. En cuanto a la ejecución de la obra civil de las 15 estaciones, esta ha alcanzado un porcentaje de ejecución del 99%, cuyas pruebas de buen funcionamiento se realizarán en el transcurso de los siguientes meses.

El dinamismo económico que ocasiona en la población un sistema de transporte de masas como es el Metro de Quito será un factor importante en la reactivación económica que tanto espera nuestra población, lo que coadyuvará a superar rápidamente la depresión económica provocada por la pandemia del virus COVID- 19, lamentablemente este enorme proyecto que brindará nuevas oportunidades de desarrollo se encuentra amenazado por varios riesgos, la falta de recursos es uno de ellos.

Por todo lo manifestado en líneas anteriores, consideramos que es de vital importancia que el Proyecto Primera Línea del Metro de Quito (PLM1) sea incluido y tratado dentro de los puntos preponderantes en la transición gubernamental a su mandato, con el fin de que el nuevo gobierno cuente con toda la información técnica, legal y financiera de la PLM1 y que de esta manera la entrada en operación del subsistema no se vea afectada.





Finalmente, solicitamos se nos conceda ser recibidos ante usted o su delegado en audiencia, para poder entregar toda la información sobre el Proyecto Primera Línea del Metro de Quito (PLM1), su estado económico, técnico y legal en la actualidad, así como la información correspondiente a los estudios de extensión de la citada línea.

C.C: Dr. Jorge Yunda
Alcalde del Distrito Metropolitano de Quito

Dr. Aparicio Caicedo
Director Ejecutivo de la Fundación Ecuador Libre

Atentamente,

Abg. Andrea Flores Andino
Gerente General Empresa Pública Metropolitana Metro de Quito
EMPRESA PÚBLICA METRO DE QUITO - EPMMQ